

Composante d'enseignement : **UFR SMBH**

Adresse : 1 rue de Chablis – 93000 Bobigny

Site d'enseignement : Campus de Bobigny

Section (s) CNU : 19

Profil général : sociologie générale et du travail

Mots clés : Sociologie générale, sociologie du travail, méthodologie des sciences sociales

Job profil : general sociology, sociology of labor and social science methodology

Mots clés : : general sociology sociology of labor and social science methodology

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

L'ATER assurera des enseignements (CM et/ou TD) en sociologie générale, en sociologie du travail et en méthodologie des sciences sociales, en licence de sciences sanitaires et sociales. Il sera notamment attendu qu'il/elle prenne en charge un enseignement dédié à la note de synthèse en licence 3. En fonction du dernier diplôme obtenu, la personne pourra également assurer des enseignements dans les masters de la mention Santé publique, notamment en parcours Santé, politiques, territoires ou en parcours Santé et sécurité au travail.

Teaching job profile

The successful candidate will teach courses (lectures and/or tutorials) in general sociology, sociology of work, and social science methodology in Bachelor's degree in Health and Social Sciences. In particular, he or she will be expected to teach a course dedicated to summary notes in the third year of the bachelor's degree program. Depending on their most recent degree, the successful candidate may also teach courses in the Master's program in Public Health, particularly in the Health, Policy, and Territories track or the Occupational Health and Safety track.

Site web de la formation : <https://smbh.univ-paris13.fr/fr/>

Contact :

Laure PITTI, Professeure des Universités en sociologie

laure.pitti@univ-paris13.fr

Nathalie Ferré, Professeure des Universités en droit

ferre@univ-paris13.fr

Profil recherche

Laboratoire d'accueil : IRIS

L'attractivité mènera des travaux de recherche au sein des axes de recherche du laboratoire IRIS (Institut de Recherche Interdisciplinaire sur les enjeux sociaux), qui réunit une soixantaine de chercheurs et plus de 100 doctorants(e) et jeunes docteurs(e) en anthropologie, sociologie, histoire, droit, science politique, santé publique, économie, gestion et médecine légale.

Les travaux des membres de l'IRIS explorent les enjeux sociaux, politiques et moraux des sociétés contemporaines sur des terrains français, européens, américains, africains, asiatiques et océaniques.

Les travaux de recherche de la personne recrutée porteront sur les politiques, pratiques et inégalités de santé (axe 3 de l'Iris), par exemple dans le champ de la santé au travail, et/ou sur les rapports sociaux de domination (axe 1 de l'iris).

Research profil

The successful candidate will conduct research within the research areas of the IRIS laboratory (Interdisciplinary Research Institute on Social Issues), which brings together some 60 researchers and more than 100 doctoral students and young doctors in anthropology, sociology, history, law, political science, public health, economics, management, and forensic medicine. The work of IRIS members explores the social, political, and moral issues of contemporary societies in France, Europe, the United States, Africa, Asia, and Oceania. The research work of the successful candidate will focus on health policies, practices, and inequalities (IRIS research area 3), for example in the field of occupational health, and/or on social relationships of domination (IRIS research area 1).

Site web de l'unité de recherche :

<https://iris.ehess.fr/>

Contact :

Carine Vassy Maîtresse de conférences HDR en sociologie

carine.vassy@univ-paris13.fr

Laure Pitti, Professeure des Universités en sociologie

laure.pitti@univ-paris13.fr